
 

 
 

 
OKAY cerca collaboratrice/collaboratore  
per l’ufficio per la lingua facile 
per 30 ore settimanali 
 

 
 
L’Ufficio OKAY è il centro di competenza per la comunicazione accessibile 
della Lebenshilfe ONLUS dell’Alto Adige. 

OKAY scrive e traduce testi in lingua facile e lingua semplice (Plain language) 
in tedesco, italiano ed inglese, realizza layout accessibili, offre corsi di 
formazione per la lingua facile e dà consulenza in materia di accessibilità 
digitale.  

Cerchiamo una persona che si occupi della stesura e della traduzione di testi 
in lingua italiana facile e lingua italiana semplice, di sviluppare e tenere 
corsi di formazione, di attività di networking e della moderazione del gruppo 
di lettura di prova di lingua italiana.  
Queste mansioni le danno modo di impegnarsi in un settore professionale 
interessante, innovativo, con l’obiettivo di migliorare l’inclusione di persone 
con disabilità e difficoltà di lettura. 

 
Requisiti: 

• lei parla l’italiano come prima lingua 
• ha un‘ottima conoscenza del tedesco 
• vive in Alto Adige o conosce molto bene l’Alto Adige 
• ha una formazione accademica nel campo delle scienze linguistiche 

o della comunicazione e si interessa di inclusione e semplificazione 
linguistica 

• oppure è pedagogista con competenze nel campo delle lingue 

 
Le sue principali mansioni da OKAY: 

Traduzione/stesura di testi, attività di formazione  
networking, moderazione del gruppo di lettura di prova 
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Noi le offriamo: 

• Inserimento accompagnato e opportunità di formazione continua 
• Contratto di un anno a tempo determinato con prospettiva di rinnovo  
• Collaborazione con una squadra stimolante e motivata 

 
Luogo di lavoro: 

A Bolzano e da remoto 

 
Ha interesse a lavorare con noi?  
Per informazioni e invio della candidatura rivolgersi a: 

 

OKAY – Ufficio per la Lingua Facile 
Helga Mock 
okay@lebenshilfe.it 
Tel +39 340 86 18 694 
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